
Parkrat 20.11.19 

 

Protokoll 20.11.19 

Anwesend: Martin S., Florian, Julia (Protokoll mit Martin) 

Gäste: Viktor (Kreuzer), später Max 

 

 

1. Bericht vom Ausschuss Do 14.11.19 - 3 Anträge der CDU mit der AnwohnerINI Görlitzer Straße 

Info von Martin: 

• Erster Antrag: Zumauern des jetzt verschlossenen Eingang: 

Wurde nach drastischen Darstellungen der Betroffenen geändert: 

Einstimmiger Beschluss: Schließung der „Durchreiche“ an der Görlitzer Str. 74 

 
• Zweiter Antrag: Edelweiß muss wiedereröffnet werden: Abgelehnt, da Bemühungen im Gange 

• Dritter Antrag: Der gesamt Bereich Görlitzer Strasse soll zugemauert werden. (Antrag wurde um 22:00 nicht 

mehr behandelt/zurückgestellt.) 

 

2. Kreuzer: 

- Ausstellungseinladung am FR 06.12 ab 17 Uhr (Fotoausstellung) 

- Viktor ist neuer Sozialarbeiter im Kreuzer (30 Stunden) - Bisher keine Mitteilung vom BA 

- ebenfalls draußen im Park unterwegs, bietet Sozialberatung an 

- unterstützt bei der Weitervermittlung von externen Beratungsstellen, warme Kleidung besorgen, Jobcenter- 

und andere Orga-Unterstützung 

3. DesiLocalLab 

- Kontaktaufnahme 

- Möglicherweise Aufstellung auf der Fachtagung? 

4. Weihnachtsmarkt 

Es musste ein 2. Antrag gestellt werden. 

Zur Zeit: 16 Stände - diverse Angebote - Mehrweggeschirr 

Kooperation mit dem PM schwer - keine Vorkasse s.u. 

PM ist trotz Einladung nicht gekommen 

Flyer in der Fertigstellung 

Diskussion: Entscheidung für Bezeichnung „Wintermarkt“ 

Florian Pressemittlung , Verteilung mit Martin H. 

Montag 25.11.19 Pressestart: Pressetext, Verteiler, kleines Plakat 

Beschluss: Standmiete Wintermarkt ca. €2.000 aus dem Budget Parkrat bestritten 

5. Mobile Wache 

Andiskutiert und vertagt 

Grünke geht am 25.11.19 Ansprechpartner Herr Sonntag 

Bei Aufstellung des Kamera-Turms bitte gleich posten 



6. Nachrücker  

Diverse Nachfragen - Bis jetzt keine positive Rückmeldungen - Nadjas Kontakt? 

Martin S. nimmt sich der Aufgabe an, mit den ehemaligen bzw. Mitgliedern, die nicht regelmäßig anwesend 

sind, 

Kontakt auf zu nehmen und nachzuhaken? 

7. Winteressen jetzt am 18.12.19 20:00 nach der Sitzung 

Einladung an alle Mitwirkenden des Jahres 2019 sind raus. 

8. Fachtaggung 

Teilweise Vorbereitung erfolgt: Tagungsablauf, Ort, Budget, Factsheet Baumaßnahmen, etc. 

Vorabstimmung, welche Experten angefragt werden sollten, müsste vor dem 4.12.19 erfolgen. 

Deshalb wird auf der Parkratssitzung am 4.12.19 das Thema „Fachtagung“ die Sitzung bestimmen: 

Experten einladen, Diskussionsrunden konkretisieren, Factsheets vervollständigen, … Orga ... 

 


